
                    

 

NOI CONTINUIAMO A LAVORARE… 

Care Colleghe/i, 

la prossima settimana, le scriventi OO.SS. saranno impegnate in una trattativa assai importante alla 

quale parteciperà, come da nostra richiesta,  il Direttore Generale. Si tornerà infatti a parlare di 

“VAP”. 

Il confronto parte in salita a causa di alcune situazioni specifiche scaturite dalla lunga e complessa 

fase che ci vede tuttora impegnati nel rinnovo del CIA: 

•       la mancata firma da parte della CGIL - insieme alla FABI - dell’accordo per la formazione 

finanziata (FBA); 

•       il recente presidio organizzato a Desio da CGIL e FABI; 

•       l’odierno presidio organizzato a Spoleto dalla sola CGIL. 

Ci sembra che il quadro appena delineato, ancorché legittimo da un punto di vista sindacale, evidenzi 

una profonda confusione da parte dei rappresentanti del secondo tavolo sindacale.  

Nel contesto attuale tali iniziative risultano inutili se non addirittura controproducenti per il clima 

poco costruttivo che causano. 

Tuttavia non mancheremo di chiedere al nostro Direttore Generale il riconoscimento del valore 

e della professionalità delle lavoratrici e dei lavoratori in forza al Gruppo Banco Desio, e che tale 

riconoscimento sia valorizzato senza penalizzazioni sul “VAP” ma con un premio adeguato agli sforzi 

profusi. 

Ribadiamo il nostro impegno alla negoziazione e al confronto su tutte le tematiche che interessano i 

nostri colleghi e, mentre le altre sigle si perdono in iniziative fumose di carattere puramente 

demagogico, noi continueremo a lavorare, in concreto, al fine di ottenere risultati pratici nell’interesse 

di tutti, lavoratrici e lavoratori.  

Vi terremo come di consueto informati sugli esiti della trattativa. 

Cari saluti. 
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